

# EQUIPADO PARA GANAR



Por:

Michael K. Canaday

© 2019 Michael K Canaday  
Final Quest Publishing  
BK1006  
Ministerios de Misiones Finales  
SPO Box 20305  
Bradenton, FL 34204

[www.fqmin.org](http://www.fqmin.org)

## TABLA DE CONTENIDO

INTRODUCCIÓN	5
I. La Elección del Hombre Carnal	6
Hecho Justo	9
II. Espíritu de Carne	11
Víctima o Victorioso	13
III. Equipado para Ganar	15
Cinturón de la Verdad	19
Coraza de Justicia	21
Evangelio de Paz	26
Escudo de Fe	29
Casco de Salvación	34
Espada del Espíritu	35
El Poder de la Oración	37
Oraciones Sin Respuestas	39

Oraciones que Obtienen Resultados	40
La Armadura de Saúl	44
Luchando en Nombre de Otros	47
CONCLUSIÓN	47
BIBLIOGRAFÍA	48

# EQUIPADO PARA GANAR

## INTRODUCCIÓN

El enemigo se esfuerza por obstaculizar la Luz. Es un engañador y no se encuentra luz en él. Estamos llamados a vivir en la luz, pero ¿cómo podemos lograr esto en realidad, en un mundo tan lleno de tanta oscuridad, opresión y maldad? Si Dios nos mandó a vivir en la luz, Él nos dio la autoridad y herramientas para tener éxito en la directiva. "En él estaba la vida, y la vida era la luz de la humanidad. <sup>5</sup> Esta luz resplandece en las tinieblas, y las tinieblas no han podido extinguirla" (Juan 1: 4-5).

Comprender significa: adelantar, tomar el

control, sofocar o apagar. La oscuridad nunca alcanza el poder de la luz. Si permanecemos en la luz de Jesús, siempre prevaleceremos.

Para superar la oscuridad, debemos utilizar cada pieza de protección y cada arma que Dios ha provisto. También debemos resistir los deseos carnales del hombre y luchar valientemente. Hemos sido equipados para ganar.

## **I. LA ELECCIÓN DEL HOMBRE CARNAL**

Dios no toma el control ni obliga a las personas. Desde la creación de la humanidad, Dios le dio al hombre libre albedrío para elegir a quien quiera servir. Dios no tomará el control de tu vida, tu situación, iglesia, escuela o negocio. Incluso, si oras pidiéndole a Dios que tome el

control de tu situación; Dios no lo hará. Las oraciones que le piden a Dios que tome el control de una situación no son bíblicas. Él nos guía; no nos obliga. Él es el gran pastor, no el gran vaquero. Los vaqueros obligan y empujan al ganado. Los pastores guían y dirigen con su ejemplo.

Por otro lado, Satanás y los demonios se esfuerzan en poseer, hacerse cargo y tomar el control. Muchos problemas surgen debido a deseos carnales en lugar de las iniciativas satánicas. La vieja declaración "el diablo me hizo hacerlo" es una falacia. Lo que mucha gente llaman "obras del diablo" la Biblia les llama "las obras de la carne" (Hagin 45). Satanás

simplemente se echa hacia atrás y mira cómo hacemos el trabajo por él, mientras nosotros negamos someter nuestra carne.

Debemos elegir a quién servimos. Muchos no lo reconocen, pero cada hombre elige servir a Dios o a Satanás. Si no tomas la decisión de servir a Dios, el resultado es que has rechazado a Dios y has elegido servir al dios de este mundo. Solo se encuentran dos familias en la tierra.

Toda la humanidad es parte de la familia de Dios o no. La elección divina requerirá que usted luche, se ponga de pie, y resista al enemigo. Para tener éxito en la guerra, cada guerrero debe tener equipo de ofensiva y defensiva, estrategias y

armaduras. Dios nos ha equipado para protección y conquista.

## **HECHO JUSTO**

Nos hemos convertido justos en Cristo. Tenemos la autoridad sobre el enemigo a través de la justicia en la que nos hemos convertido "Cuando estás vestido de justicia, en realidad estas vestido con la vestimenta del Señor Jesucristo "(Renner 308). Imagínese la autoridad y la realeza que proviene de su vestuario. "Satanás tiene derechos legales sobre el pecador lo cual Dios no puede disputar ni desafiar. Él puede venderlos como esclavos; los posee, cuerpo, alma y espíritu. Pero en el momento en que nacen de nuevo... reciben la Vida Eterna, esa

naturaleza de Dios,- - entonces su dominio legal termina” (Kenyon 3).

No peleamos en la carne pero debemos controlar, gobernar nuestra carne y someternos a Dios para vencer a los espíritus malignos en los lugares celestiales. "Dios nos ha dado tres armas ofensivas, tres armas defensivas y un arma neutral” (Renner 373). Todas las armas funcionan al unísono para el ataque ofensivo y protección defensiva. Por ejemplo, la coraza es principalmente para defensa. Si te atraviesan el corazón, será un mayor desafío atacar y ganar la batalla.

Dios nos dio instrucciones de ponernos la armadura. Someterse a sus mandamientos nos

coloca bajo la protección y autoridad de Dios. También nos coloca en una posición para que el enemigo se someta bajo nuestra autoridad. El lugar de protección y poder es el lugar de sumisión. Vea Filipenses 2: 8-9.

## **I. ESPÍRITU O CARNE**

El Espíritu Santo da vida y aviva, pero la carne es fatigante. Necesitamos reconocer lo qué es espíritu y lo qué es carne para ser poderoso en la batalla. Tres formas de reconocer si algo es del Espíritu son los siguientes:

1. Si algo glorifica a Jesús, es el Espíritu. "Por lo tanto, te doy a entender que nadie, en el Espíritu de Dios hablando, dice Jesús [es] anatema, y nadie puede decir Jesús [es] Señor, excepto en el Espíritu Santo" (1 Corintios 12: 3, tomado de la versión en inglés, YLT).

2. Si da ánimo, edifica y consuela, es el Espíritu. Estudie Primera de Corintios, capítulo catorce para más luz.
3. Si es Espíritu, hay libertad. “Ahora el Señor es el Espíritu; y donde el espíritu del Señor esta, hay libertad” (2 Corintios 3:17). El Espíritu nos muestra la verdad y nos da libertad.

Seamos guiados por el Espíritu y

vivamos victoriosamente.

## **Víctima o Vencedor**

Satanás utiliza par de tácticas clave para evitar que seamos victoriosos. La autocompasión es una de sus tácticas clave. No te identifiques con ser una víctima, una víctima o una estadística. Identifícate como el hijo victorioso del cual eres en Cristo. Nunca sientas pena por ti mismo.

Otra táctica es la duda. El enemigo puede vencerte con dudas. El espíritu de fe es el Espíritu de victoria. La duda es el espíritu del fracaso. Tu carne querrá rendirse a la duda y al fracaso para dejarse mimar y justificar por la autocompasión.

Un vencedor: es un ganador, conquistador y triunfador de acuerdo con 1 Corintios 15:57. Una

víctima es sinónimo de perdedor. El enemigo utilizara una técnica llamada la técnica de acumulación y pondrá pensamiento tras pensamiento dentro de nuestras mentes para convencernos de que somos perdedores. Satanás se empeña en cargarnos como una mula de carga, lo cual hace muy difícil correr nuestra carrera en victoria. Esta es una razón por la cual se necesita la armadura completa de Dios para resistirlo. El camino del Señor es liviano y fácil. Si te sientes pesado, edifícate poniéndote la armadura completa.

## **II. EQUIPADO PARA GANAR**

El Señor nos dio una tremenda armadura para la batalla, pero debemos vestirnos. Si Dios no

tuviera en cuenta que tuviéramos que pelear, Él podría habernos puesto en una cápsula protectora. Estamos en un mundo donde satanás es el dios de este mundo debido al pecado. Aunque vivimos en un mundo que está en un estado caído, Dios nos proporcionó herramientas para la batalla y nos hizo triunfantes vencedores por medio de Cristo. El adversario no puede devorarnos si permanecemos en Jesús. "Los espíritus malignos dominarán a los creyentes, si les permiten -- por consentimiento, ignorancia o desobediencia" (Hagin 17). La armadura expresada en Efesios el capítulo seis no es para pelear contra otras personas sino para una batalla espiritual.

“Por lo demás, fortalézcanse en el Señor y en el poder de su fuerza. Vístanse de toda la armadura de Dios, para que puedan hacer frente a las intrigas del diablo; porque nuestra lucha no es contra sangre ni carne, sino contra principados, contra autoridades, contra los gobernantes de estas tinieblas, contra espíritus de maldad en los lugares celestiales. Por esta causa, tomen toda la armadura de Dios para que puedan resistir en el día malo y, después de haberlo logrado todo, quedar firmes. Permanezcan, pues, firmes, ceñidos con el cinturón de la verdad, vestido con la coraza de justicia y calzado sus pies con la preparación para proclamar el evangelio de paz. Y sobre todo, ármense con el escudo de la fe con que podrán apagar todos los dardos de fuego del maligno. (Efesios 6: 10-18).

Pablo y Santiago nos dieron instrucciones de oponernos intensamente y resistir al enemigo. La palabra es nuestra máxima autoridad y respuesta

a los problemas de la vida, incluyendo cómo resistir y ganar la batalla. Pablo menciona cuatro niveles de actividad demoníaca pero tenemos victoria en Jesús. Debemos fortalecernos en el Señor y en el poder de su fuerza, no en nuestra habilidad. Independientemente del rango y el despacho de la oscuridad que estemos enfrentando, si nos ponemos la armadura completa de Dios, tenemos el poder dinámico y explosivo de Dios trabajando a favor de nosotros. Repasemos la armadura de Dios para verificar que estemos completamente vestidos y cómo derrotar al enemigo.

### **Cinturón de la Verdad**

La primera parte de la armadura es el cinturón de la verdad. Las demás piezas de armadura están conectadas al cinturón de la verdad. Sin el cinturón de la verdad, el cuerpo de Cristo sería destruido por mentiras y engaño. El Espíritu de Dios es el Espíritu de verdad que hace de la verdad un fundamento del Reino.

Satanás es el padre de las mentiras. Jesús nos dijo "Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie viene al Padre excepto por mí "(Juan 14: 6, NVI). El único camino hacia la victoria es el camino de la verdad. "Él tiene que usar el engaño porque no tiene el poder para vencerte de ninguna otra manera. Él tiene que ganar la

batalla en tu alma por medio del engaño para que te derrotes a ti mismo” (Copeland, 13).

El arma principal que Satanás utiliza es el engaño. Se empeña en hacernos creer sus mentiras. Su intención es obligarnos a tener miedo. El miedo es fe pervertida, el utiliza esto para tratar de representar algo que tenga más autoridad que la autoridad de Dios. Él se intenta poner pensamientos de miedo, fracaso, destrucción y escasez en nuestra boca y así es que le damos acceso. Lucas 13: 3 es nuestra protección.

### **Coraza de Justicia**

La coraza de justicia cubre nuestro frente y nuestra espalda, desde el cuello hasta el

ombligo. Esta placa protege el corazón. Una herida en el pecho a menudo es fatal. "Guarda tu corazón sobre todo, porque determina el curso de tu vida "(Proverbios 4:23, NLT). Dios mira el corazón de un hombre. Es crítico mantener nuestro corazón limpio y receptivo a la dirección y corrección del Señor. Has sido hecho justo. Aunque hemos sido hechos justos, debemos elegir bien.

Según Hebreos 12: 6, Dios corrige a los que ama. Muchas personas resisten corrección y endurecen sus corazones con amargura lo cual impide que la bendición de Dios opere en sus vidas. "Hijo mío, presta atención a mis palabras; Inclina tu oído a mis dichos. No dejes que se

aparten de tus ojos; Guárdalos en medio de tu corazón; Porque son vida para los que las encuentran, y salud a toda su carne. Guarda tu corazón con toda diligencia, porque de él surgen los problemas de la vida” (Proverbios 4: 20-23).

Los corazones duros nos hacen apartarnos de Él.

"Cuidense, hermanos, de que ninguno de ustedes tenga un corazón pecaminoso e incrédulo que los haga apartarse del Dios vivo. Más bien, mientras dure ese “hoy”, anímense unos a otros cada día, para que ninguno de ustedes se endurezca por el engaño del pecado. Hemos llegado a tener parte con Cristo, con tal que retengamos firme hasta el fin la confianza que tuvimos al principio. “Si ustedes oyen hoy su voz, no endurezcan el corazón como sucedió en la rebelión” (Hebreos 3: 12-15).

Cuidado significa poner atención; porque el enemigo intentará endurecer tu corazón

y también intentara que reúses ponerte la armadura y así mismo le darás acceso libre. La gente dejó la iglesia debido a la incredulidad porque no estaban dispuestos a cambiar. Mantén tu mente en Él porque los informes malvados roban la fe.

Si atiendes o prestas atención a la Palabra, la Palabra al salir de tu boca se convertirá en la autoridad final. Se profundizará en tu corazón. Debemos proteger nuestros corazones llenándolos con la Palabra. "Tu lengua es el arma y la fuerza más poderosas de tu vida" (Hickey 3). Es crítico hablar la Palabra de Dios sobre tu vida diariamente. Te ayudará a

mantenerte en el camino justo. Mientras más justos seamos, más resplandecerá nuestra luz.

### **Evangelio de Paz**

Debemos calzar nuestros pies con el Evangelio de la paz. Nunca vayas a la batalla sin ponerte tus botas de combate. Las botas son para llevar hacia delante el Evangelio y atacar. El evangelio es ofensa y defensa. Una clave para estar listo para la batalla es tener buenos calzados para nuestros pies. La guerra civil en los Estados Unidos fue muy afectada por el hecho de que el ejército confederado no tuvieron botas durante el invierno.

La ausencia de paz es producto de una mente preocupada. "Lo mantendrás en perfecta

paz, cuya mente se ha quedado en ti, porque él confía en ti” (Isaías 26:3). La confianza es otra Palabra para fe. El Evangelio de paz está estrechamente relacionado con el Cinturón de la Verdad y el Escudo de la Fe para maniobras ofensivas y defensivas.

En la Parábola del sembrador, el 75% de la Palabra cayó en terreno que no produjo. Estas son personas que no se concentraron en la Palabra. Satanás vino a robar la Palabra. La palabra debe ser nuestra autoridad final.

Deberíamos ser como un caballo de carreras con anteojeras cubriendo nuestros ojos para que todo lo que veamos sea la Palabra que está

delante de nosotros. Esto nos ayudará a correr nuestra carrera completa.

En el escudo de armas australiano y la moneda de un dólar, se seleccionó un canguro como símbolo de Australia para representar el progreso del país porque siempre están avanzando y nunca se retroceden. Deberíamos tener la perspectiva de un canguro y siempre avanzar con los pies cubiertos con el Evangelio de paz.

El Evangelio de paz es cumplir la gran comisión de difundir el Evangelio de salvación. En última instancia, trae paz entre Dios y el hombre según Romanos 5:1. El Evangelio es

clave para la utilización exitosa del Escudo de la Fe.

### **Escudo de la fe**

El escudo de la fe es extremadamente importante. Está diseñado para proteger todo el cuerpo. El escudo romano era del tamaño de una puerta, no un pequeño disco redondo del tamaño del Capitán América. El escudo es una pieza central de la armadura ofensiva y defensiva. Se nos dice que contendamos por la fe en Judas 3.

El escudo romano no solo defendía contra flechas, lanzas y espadas, sino que también protegía otros alrededor del guerrero. Los guerreros romanos conectaban sus escudos para crear una barrera. Aquellos detrás de la línea del

frente sostenían sus escudos sobre sus cabezas y cubrían las cabezas de los guerreros delante y detrás de ellos, creando un muro cubierto sólido. Nuestra fe en Dios proviene de la verdad de la Palabra ungida escrita. Nuestro Escudo de fe no permite que los dardos fogosos de satanás prosperen en contra de nosotros. Ninguna arma forjada en contra de nosotros prosperara, pero debemos resistir y luchar la buena batalla de fe.

Nuestro escudo de fe nos protege contra una de las armas más mortales de Satanás: la duda. Satanás nos dispara dudas cuando no vemos resultados inmediatos en nuestras oraciones o acciones.

Muchas personas dicen que están en fe pero ¿en quién o qué? Tú puedes tener fe en muchas cosas y nunca vencer las fuerzas de la oscuridad. Es crítico tener fe en Dios. No fe en oración, estudios bíblicos, medicina, etc. Somos creados para gobernar y reinar en Él. La manera de hacer esto es hablar la Palabra. La Palabra de Dios en tu boca es extremadamente poderosa cuando se habla con autoridad y en fe. Esto te ayudará a resistir los pensamientos de miedo y duda.

Tus palabras habladas son más poderosas que las palabras de Dios en tu vida. Por ejemplo, si Dios dice "confiesa con tu boca y cree que eres salvo y serás salvo" pero dices que es falacia, tu

no vas a ser salvo. Si Dios dice "te he hecho completo" y tú dices "no, tengo cáncer" tus palabras te matarán. Si tú lo dices, ¡así será! "Si nosotros pensamos mal, nosotros creeremos mal. Si nuestra creencia esta incorrecta, nuestra confesión será incorrecta" (Hagin 1,2). Para mantener la fe, debemos asegurarnos de que el casco de salvación esté sobre nuestras cabezas.

La fe viene al escuchar la Palabra ungida de Dios. El amor abunda, aumenta y puede crecer más fuerte. "Nosotros estamos obligados a agradecer a Dios siempre por ustedes, hermanos, como es apropiado, porque tu fe crece excesivamente, y el amor de cada uno de ustedes abunda en uno hacia el otro" (2 Tesalonicenses

1:3). Muchas veces se necesita una gran fe para caminar en amor con las personas, pero si queremos ganar debemos caminar fielmente en amor. Mantenga el escudo de la fe frente a usted en todo momento. El amor nunca falla pero la fe debe ser alimentada. La falta de amor indica falta de fe, lo cual obstaculiza la gracia de Dios.

### **Casco de Salvación**

El Casco de Salvación protege la cabeza, que es la protección de nuestra vida mental.

Nosotros tenemos la mente de Cristo de acuerdo con 1 Corintios 2:16. Los que estamos en Cristo tenemos poder divino para "demoler argumentos y toda pretensión que se presente contra el conocimiento de Dios, y tomamos cautivo todo

pensamiento para hacerlo obediente a Cristo” (2 Corintios 10: 5, NVI). "El casco de salvación protege tu mente: este es el campo de batalla preferido de Satanás” (Hagin 185). La batalla tiene lugar entremedio de nuestras orejas, no contra otras personas. La verdadera guerra espiritual es el capturar pensamientos e imaginaciones; que son fantasías y confirmar si se alinean con la Palabra de Dios.

### **Espada del Espíritu**

La espada del Espíritu es la Palabra escrita de Dios. "Porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más penetrante que toda espada de dos filos. Penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los

pensamientos y las intenciones del corazón." (Hebreos 4:12). La única forma de entrar en descanso en Hebreos 4:11 es vivir por la Palabra en Hebreos 4:12.

La espada está diseñada para penetrar. Corta con un borde afilado y penetra con una punta puntiaguda y afilada. También se puede utilizar para bloquear los ataques del enemigo. La espada debe ser utilizada para ofensa y defensa. Cuando Satanás trató de engañar al Maestro con tentación, Jesús resistió, luchó y venció con la verdad de las Escrituras. Satanás es astuto pero nosotros vencemos por la Palabra al testificar de la verdad. Cuando el enemigo ataca, debemos mantenernos firmes y luchar causando que

Satanás pague por sus ataques. Utilicemos la Palabra para poner a Satanás y todas sus cohortes derrotados en alerta. Necesitamos aprender qué recibir y qué resistir y audazmente prohibir que el mal opere en nuestras vidas. Una clave para la victoria es preguntarse dónde se encuentra la escritura de apoyo.

### **El poder de la Oración**

Para obtener resultados, debemos orar la Palabra. Pablo, el apóstol, da claridad sobre la oración y define cuatro tipos diferentes de oración. "Por esto exhorto, ante todo, que se hagan súplicas, oraciones, intercesiones y acciones de gracias por todos los hombres;" (1 Timoteo 2: 1).

Las súplicas son oraciones de peticiones. Esto también incluye oraciones de fe. Encontramos súplicas en Efesios 6:18 también. Estas son oraciones que le piden a Dios según la Palabra, para que Dios satisfaga las necesidades de los demás. Las súplicas provienen de la palabra griega *deeseius*. La segunda forma son las oraciones que implican devoción o adoración a Dios. Proviene de la palabra griega *proseuche*. La intercesión es interceder por otros como lo hizo Moisés cuando Dios estaba a punto de acabar con los hebreos por su rebelión. Las gracias es reconocimiento de las bendiciones diarias, victoria y protección dando gracias a

Dios. Tenga en cuenta que el veinticinco por ciento de las oraciones están dando gracias.

### **Oración Sin Respuesta**

Necesitamos reconocer que la oración no es lo primero. La Palabra es primero, no la oración. "Y el Verbo se hizo carne" (Juan 1:14). No dice que la oración se hizo carne. Muchos piden oración sin conocer la Palabra que resulta en oración sin respuesta. Es lo último en la lista de arsenal de los Efesios, pero funciona en conjunto para la victoria con todas las demás piezas de armadura.

Existen dos tipos de oraciones que Dios no puede contestar. Pedir que El haga lo que ya ha

hecho. Él no puede hacer algo que ya ha sido hecho o completado.

Él tampoco puede contestar aquellas peticiones que nos indicó a nosotros que hiciéramos en fe. El no quebrantará su Palabra ni hará lo que Él nos ha ordenado que hagamos. ¡Él no cambia!

### **Oraciones Que Obtienen Resultados**

Las oraciones en fe que están de acuerdo con la voluntad de Dios serán respondidas. No puedes orar Su voluntad si no conoces la Palabra. Su voluntad es revelada por su Palabra. Algunas personas oran “Señor, cúralos si es TU voluntad”. ¿Por qué no orar esto mismo para salvación? Estas oraciones no son fundadas en la

fe. "Y cuán audaces y libres nos volvemos en su presencia, preguntando libremente según su voluntad, seguro de que está escuchando. Y si estamos seguros de que está escuchando, sabemos que lo que pedimos es tan bueno como que es nuestro" (1 Juan 5: 14-15, MSG). Busca la escritura y ora con confianza conociendo la voluntad de Dios. Si no sabemos cuál es la voluntad de Dios, no preguntaremos en fe.

No puede haber confianza en una petición si se desconoce la voluntad de Dios. Es solo una súplica. Los mendigos no son creyentes. Las personas de fe inmaduras son bebés en la fe que intentan manipular a Dios y convencerlo. Esto no funciona. Ellos intentan atajos espirituales,

fórmulas, programas de pasos en lugar de asentarse en la Palabra de verdad que los libera. Oran por ellos mismos como el fariseo en Lucas 18:10. El recaudador de impuestos oró con verdad y humildad y obtuvo resultados. ¿Estás obteniendo resultados en tu vida de oración?

La oración no es un arma para obligar a Dios a cumplir sus promesas. La verdadera oración está basada al encontrar y llegar a un acuerdo con la voluntad de Dios. Fe, la determinación y la confianza comienza donde se conoce la voluntad de Dios. La confianza crea un ambiente de valentía.

Cuando pedimos según su voluntad, el resultado es la confianza de que lo que pedimos

ya es nuestro. Deberíamos preguntar ¿dónde está la escritura apoyando nuestras oraciones?

Pidiéndole a Dios que derrote a nuestro enemigo o que te entregue el cónyuge de otra persona no es bíblico y es de la carne. "Por lo tanto, no seas imprudente, pero comprende cuál es la voluntad del Señor" (Efesios 5:17). La versión en inglés, The Message dice: "No vivas descuidadamente, sin pensar. Asegúrate de entender lo que el Maestro quiere." La versión en inglés, Amplified declara "Por lo tanto, no sean vagos, irreflexivos y tontos, sino comprensivos y agarrando firmemente cuál es la voluntad del Señor".

### **La Armadura de Saúl**

Cuando David apareció en el campo de batalla y vio al gigante que no tenía pacto con Dios, una ira justa surgió en él. David había pasado tiempo con Dios mientras pastoreaba las ovejas. No solamente estaba pasando el rato en el campo, sino que el utilizaba su tiempo productivamente. Cuando el rey Saúl escuchó la confianza en las palabras de este joven, el aceptó permitirle confrontar al gigante. Como rey, lógicamente pensó que el joven pastor al menos debería tener una armadura para la batalla e intentó que David usara su armadura. El problema era que la armadura no estaba hecha para David. Si hubiera intentado pelear con la

armadura de otro hombre en lugar de pelear su batalla, él hubiera sido derrotado.

Dios nos dio su Armadura para que cada uno de nosotros la utilicemos diariamente. Mientras nos vistamos con la armadura completa, estaremos vestidos para ganar la batalla. El enemigo intentará cargarnos con palabras distorsionadas y verdades parciales. El intentó esta táctica contra Jesús, pero fracasó cuando el Maestro respondió "también está escrito".

Los siete hijos de Sceva trataron de luchar sin ponerse la armadura de Dios, pero utilizaron partes de la armadura de otros. Como resultado, el enemigo pudo azotarlos bien mal. Nosotros debemos ponernos la armadura completa a

diario. No vencerás si tomas caminos cortos, utilizando las piezas de armadura de otras personas. A los niños se les debe enseñar como confrontar y luchar por ellos mismos. Cuando sean mayores de edad, se les exigirá que luchen sus propias batallas de fe.

### **Luchando en Nombre de Otros**

Podemos ayudar a otros en su lucha, pero no podemos luchar por ellos, mientras se quedan observando especialmente si son mayores de edad. Ayúdelos a luchar hablando la Palabra sobre ellos en fe. Ore Colosenses 1: 3-14, Colosenses 4:12, Efesios 1: 15-18, Efesios 4:13 y Filipenses 1:16 sobre ellos.

## CONCLUSIÓN

Caminando en luz es saber y hacer lo correcto. Ponerse la armadura a diario es crítico para ganar contra los asechanzas del enemigo. Cada pieza de la armadura funciona en unidad. Vive con la armadura puesta y podrás derrotar al enemigo. Si obedecemos a Dios en esto, viviremos victoriosamente ¡Elija correctamente a Cristo y disfrute de la asombrosa vida ganadora!

## BIBLIOGRAFÍA

Copeland, Kenneth. *Cómo Disciplinar Tu Carne*. Tulsa, OK: Harrison House, Inc. 1984

Hagin, Kenneth. *Pensamiento Correcto E Incorrecto*. Tulsa, OK: RHEMA Bible Church AKA Kenneth Hagin Ministries, Inc., Publications of Faith Library. 1986

Hagin, Kenneth E. *La Iglesia Triunfante*. Tulsa, OK: RHEMA Bible Church AKA Kenneth

Hagin Ministries, Inc., Publications of  
Faith Library. 1993

Hickey, Marilyn. *Habla la palabra*. Englewood,  
Colorado: Marilyn Hickey Ministries.  
1983

Kenyon, E. W. *Reclamando nuestros derechos*.  
Publicaciones CrossReach. 2017

Renner, Rick. *Vestido para matar*. Tulsa, OK:  
Harrison House Publishers. 2017

A menos que se indique lo contrario, todas las  
citas bíblicas son de la versión en inglés,  
*New King James Version*. Copyright ©  
1982, Thomas Nelson, Inc. Todos los  
derechos reservados.

Las referencias de las Escrituras marcadas con AMP están tomadas de la versión en inglés, *The Amplified Bible*, Copyright © 1954, 1958, 1962, 1964, 1965, 1987 por The Lockman Foundation, La Habra, CA 90631. Todos los derechos reservados.

Las referencias de las Escrituras marcadas como MSG están tomadas de la versión en inglés, *THE MESSAGE: The Bible in Contemporary Language* Copyright © 2002 by Eugene H. Peterson. Usado con permiso de NavPress, Colorado Springs, Colorado. Todos los derechos reservados.

Las referencias de las Escrituras marcadas como  
NVI se toman de la SANTA BIBLIA,  
NUEVA VERSION  
INTERNACIONAL ®. NVI®  
Copyright © 1973, 1978, 1984 por,  
International Bible Society. Todos los  
derechos reservados.

Las referencias de las Escrituras marcadas como  
NLT en ingles están tomadas de Santa  
Biblia, New Living Translation ®  
copyright © 1996, 2004 por Tyndale  
Charitable Trust. Usado con permiso de  
la casa Editores Tyndale. Todos los  
derechos reservados.

Las referencias de las Escrituras marcadas como YLT se toman de la versión en inglés de Young's Literal Translation. PC Study Bible Base. Copyright © 2003, 2006 por Biblesoft, Inc. Todos los derechos reservados.









*Michael Canaday tiene un corazón por los perdidos y los no creyentes. Él y su esposa Shara han ministrado a motociclistas por más de dieciocho años, en los Estados Unidos y en el extranjero. Como han compartido el amor de Cristo, han visto mucho corazones duros suavizar y corazones rotos sanados. Mike también ha ministrado en muchas iglesias durante domingos de motociclistas al igual que servicios regulares y reuniones.*

*Mientras teniendo una pasión por el ministerio, Mike también pasó veinticuatro años en el mundo corporativo hasta 2011, cuando se fue para perseguir el ministerio a tiempo completo. Él ha servido como Vicepresidente Internacional de la Tribu de Judá y misionero en el país a través de Marilyn Hickey Ministries. Mike también es piloto con licencia y actualmente sirve en Faith Life Church y Moore Life Ministries en Sarasota, Florida.*

© 2019 Michael K Canaday

Final Quest Publishing

BK1006

Ministerios de misiones finales

PO Box 20305

Bradenton, FL 34204

[www.fqmin.org](http://www.fqmin.org)